

Wir suchen Freiwillige für das Zustellen der Essen auf Rädern



Wir suchen freiwillige Helfer und Helferinnen, die das Hauspflege-Team des Sozial-sprengels unterstützen.

Die Mahlzeiten für die Personen zu Hause werden täglich in der Küche des Seniorenwohnheims Wipptal in Sterzing zubereitet.

Ab 10.45 Uhr starten Sie mit einem Dienstauto und bringen das Essen zu den Personen nach Hause.

Ein kleiner „Ratscher“ verschönert den Alltag der Seniorinnen und Senioren. Gegen 12.45 Uhr kommen Sie wieder zurück und können ein Mittagessen im Seniorenwohnheim einnehmen. Die Essen werden im gesamten Bezirk ausgefahren, von Brenner bis Franzensfeste und in alle Seitentäler.

Während der Ausübung der Tätigkeit sorgt die Bezirksgemeinschaft für eine angemessene Haftpflicht- und Unfallversicherung.

Wann und wie oft Sie fahren, bestimmen Sie selbst.



Bitte wenden Sie sich an:

Sieglinde Sigmund, Sozialdienst Wipptal: 0472 726002

Wir freuen uns auf Sie.